



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SIGUEN PLATICAS DE PAZ. Washington, noviembre 8. El Secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance, centro, se reunió hoy en el Departamento de Estado con el Ministro de Relaciones Exteriores israelí, Moshe Dayan, izquierda, y el Ministro de Defensa del mismo país, Ezer Weizman, con los que discutió los progresos verificados en las conversaciones de paz con los egipcios.

Demócratas Triunfan en las Elecciones en E.U.

WASHINGTON, Nov. 8 (AP). El Partido Demócrata, gobernante, retuvo su amplia mayoría en el Parlamento y en las gobernaciones estatales, pero los opositores republicanos parecían haberse adjudicado tres bancas en el Senado y otras en las gobernaciones en las elecciones nacionales no presidenciales. El mensaje más claro que dejaron tras sí estas elecciones de ayer es que el electorado considera la revuelta de los impuestos —el movimiento nacional para reducir las obligaciones impositivas— el tema político de mayor importancia en el mo-

mento. Los electores de 12 a 16 estados votaron por candidatos que ofrecían reducciones impositivas o frenos a los gastos estatales. Aunque los republicanos tendrán tres nuevas bancas en el Senado, los demócratas conservarán una amplia mayoría de 59 a 41, comparada con su ventaja de 62 a 38 en el último Congreso. En la Cámara de representantes, faltando dos elecciones por computar, los demócratas ganaron 276 bancas y los republicanos 157. La alineación al terminar el último Congreso era de 285 demócratas y 146 republica-

nos, con cuatro vacantes. A nivel nacional, el número de votantes fue algo mayor al pronosticado. Los electores de 38 estados debieron expedirse sobre unos 200 asuntos, desde la integración racial en las escuelas hasta la pena de muerte y los derechos de los homosexuales. En Massachusetts, los votantes —Favor pase a la Pág. 65.

Altibajos en Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 8 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York cerró hoy con altibajos, recuperándose merced a una corriente compradora de última hora, tras una jornada de mediocre actividad. El Promedio Industrial Dow Jones, que llegó a caer casi 6 puntos en las primeras horas de actividad, se recuperó en la última hora de la sesión de hoy cerrando con alza de 7,54 puntos en 807,61. Los analistas no encontraron explicación para el tardío repunte.

No obstante, inversores locales y extranjeros no ocultaron su preocupación en torno a la virtual guerra civil que azota a Irán. La posibilidad de que el Shah Mohammad Reza Pahlavi pueda ser derrocado perturba a muchos observadores que temen problemas en el suministro petrolero, similares a los sufridos —Favor pase a la Pág. 52.

Viceministros de Economía de C.A. se Reúnen en Guatemala

GUATEMALA, 8 de noviembre. (ACAN-EFE). Los viceministros de Economía de Centroamérica iniciaron hoy miércoles aquí una reunión de dos días, para preparar la junta que los Ministros del ramo realizarán el 10 y el 11 del actual, en la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA). La deliberación preparatoria quedó instalada esta tarde bajo la presidencia del viceministro guatemalteco, Gustavo Barrios Flores, en la sede de la "SIECA". Durante el foro, los viceministros —Favor pase a la Pág. 43.

Pueden Terminar Esta Semana Pláticas Entre Egipto-Israel

WASHINGTON, Nov. 8 (UPI). El Ministro de Relaciones Exteriores de Israel, Moshe Dayan, y su colega de Defensa, Ezer Weizman, dieron a conocer hoy los cambios solicitados por el gabinete israelí al proyecto de tratado de paz con Egipto, y el problema principal parecía ser ahora las diferencias de su gobierno con el de Estados Unidos. Dayan y Weizman conferenciaron durante 30 minutos con el Secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, y al salir se negaron a informar en pro-

fundidad sobre lo conversado con el funcionario estadounidense. Al penetrar en el automóvil que lo aguardaba frente al Departamento de Estado, Dayan dijo a los periodistas: "No tengo nada que declarar". La brevedad del encuentro, sumada a algunas declaraciones de Weizman antes de su partida de Israel, sugirieron que los cambios introducidos por el gabinete del Estado judío eran re-

—Favor pase a la Pág. 94.

Argentina no Contempla Aceptar la Mediación

BUENOS AIRES, Nov. 8 (UPI). El gobierno argentino aclaró hoy que, al menos en la fase actual de las conversaciones, no contempla la posibilidad de aceptar la mediación de otro país en la disputa con Chile para la definición de los límites en la región austral de los dos países. Un vocero oficial dijo que no es correcta una información publicada hoy por el Diario La Nación en forma exclusiva, citando fuentes "habitualmente bien informadas", asegurando que la Argentina podría aceptar la mediación siempre que quede res-

guardado el concepto de la división oceánica sostenido por el Gobierno de Buenos Aires. Fuentes militares habían dicho a su vez que la posibilidad de una mediación no había sido descartada siempre que previas negociaciones directas y rápidas aproximaran fundamentalmente los puntos de vista de las dos naciones. Negociaciones celebradas durante seis meses en una comisión binacional no pudieron lograr entendimiento en los vitales puntos divergentes entre

—Favor pase a la Pág. 54.

El Dólar Sigue Cerrando con Pérdidas en Europa

LONDRES, Nov. 8 (AP). El dólar norteamericano estuvo sometido hoy a una fuerte presión vendedora en el Japón e inició la jornada con pérdidas en Europa, frustrando por segundo día consecutivo las esperanzas puestas por el Presidente Jimmy Carter en su plan de recuperación financiero. También por segundo día consecutivo, la cotización del oro aumentó. Luego del anuncio formulado hace una semana por Carter en materia de política monetaria, el dólar regresó a las cotiza-

ciones de hace un mes o dos, tal como se hallaban al comenzar la pronunciada declinación, cuyo origen arranca de un año a esta parte. Por ejemplo, el dólar se hallaba esta la semana en Alemania Federal a 1,7625 marcos, mientras que a media mañana de hoy se cotizaba en Frankfurt a 6,8888 marcos, una baja con relación a los 1,8970 marcos del cierre de ayer y un 23 por ciento menos que en agosto de 1977. Pese a la ayuda que le prestó el Banco Central del Japón, el —Favor pase a la Pág. 94.

Validez de Laudo Británico Reitera Canciller Chileno

SANTIAGO DE CHILE, Nov. 8 (AP). El Canciller Hernán Cubillos reiteró hoy la validez del arbitraje británico en el Canal de Beagle rechazado por Argentina y afirmó que el único camino para zanjar la disputa es recurrir a la Corte Internacional de Justicia o a la mediación de un gobierno amigo. Cubillos hizo sus declaraciones a una veintena de periodistas de Europa y América que realizan una visita al país invitados por el gobierno. Ellos le consultaron sobre declaraciones del Embajador argentino en Washington, Jorge Aja Espil, quien dijo ayer en esa capital que el laudo arbitral británico podía alterar la paz en el

cono sur de América. "Chile siempre ha ocupado las posesiones australes; están en posesión de Chile y hemos logrado mantener la paz. Y yo soy optimista de que la vamos a seguir manteniendo", respondió el Canciller. Se le planteó entonces la posibilidad de que un pequeño incidente fronterizo precipitara a ambos países a un conflicto bélico que podría extenderse a otras naciones. "Nosotros ante esa posibilidad, que es cierto, porque un acto de locura nunca puede descartarse, la respuesta de Chile ha sido inmediatamente ya invitar a la Argentina a recurrir a —Favor pase a la Pág. 54.

Los Sistemas Deben Existir para el Hombre, Dice Papa

CIUDAD DEL VATICANO, noviembre 8 (UPI). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que el mundo tiene que defenderse contra todos los sistemas económicos y políticos que nieguen la humanidad. El Sumo Pontífice, de 58 años, expresó en su audiencia general de todos los miércoles en el ultramoderno Auditorio Nervi del Vaticano que "el objeto del hombre en la Tierra está relacionado directamente con la justicia". "El hombre no puede existir para un sistema; los sistemas deben existir para el hombre",

manifestó Juan Pablo hablando en italiano. "Por ese motivo todos debemos mostrarnos sensibles y defendernos contra sistemas excesivamente rígidos". "Todos los sistemas políticos", sociales y económicos deben ser sensibles al hombre y su bien común. Deben ser capaces de reformarse a sí mismo", expresó el Santo Padre. El Papa Juan Pablo II, que fuera el Cardenal Karol Wojtyla de Polonia, no mencionó países o sistemas, pero es conocido por ser un empedernido anticomu-

—Favor pase a la Pág. 54.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MADRE TERESA CON PAPA. Ciudad del Vaticano, noviembre 8. La monja misionera yugoslava Madre Teresa, de Calcuta, besa la mano del Papa Juan Pablo II, durante la audiencia semanal de hoy.